

Príncipe heredero saudí expresa que su país desea tener buenas relaciones con Irán



Príncipe Mohamed Bin Salman

Riad, 28 abr (RHC) El príncipe heredero saudí, Muhamad Bin Salman, manifestó el interés de Riad de tener “buenas relaciones” con Irán, aunque actualmente las diferencias obstaculizan el acercamiento.

“Irán es un país vecino y esperamos poder entablar buenas relaciones con Teherán”, dijo anoche Bin Salman en una entrevista con la cadena saudí *Al-Arabiya*.

Recalcó que desde Riad se quiere tener unas “buenas relaciones con Irán”.

El heredero a la corona de Arabia Saudí explicó que para solventar las divergencias existentes, que son objeto de controversias entre los dos vecinos, “se está trabajando con los demás países de la región y del mundo para encontrar una solución” al respecto.

Arabia Saudí rompió relaciones diplomáticas con Irán en enero de 2016.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/255534-principe-heredero-saudi-expresa-que-su-pais-desea-tener-buenas-relaciones-con-iran>



Radio Habana Cuba